

COMPETICIONES

El parqué aplaude la Superliga: Juventus y Manchester se disparan en bolsa

Los mercados han acogido con optimismo la noticia de la creación de la Superliga europea de fútbol, con subidas generalizadas en la cotización de los clubes.

Javier Trullols
20 abr 2021 - 04:52



La Superliga incrementa el valor de los clubes. Así quedó constatado en bolsa a la largo de la sesión de ayer, horas después de que doce de los clubes europeos más poderosos anunciaran el nacimiento de una nueva competición alternativa a la Champions League, disparando la cotización bursátil de sus acciones.

Las acciones de la Juventus de Turín registraron un incremento en la Bolsa de Milán del 17,85% a lo largo del lunes, hasta alcanzar un valor de 0,91 euros por acción, una cifra que no lograban desde septiembre. Hay que remontarse hasta antes del inicio de la pandemia del coronavirus, febrero de 2020, para encontrar la acción por encima de ese importe (un euro).

La capitalización bursátil del club italiano se elevó hasta 1.210 millones de euros, lo que supuso casi 200 millones de euros más que a cierre de mercado el pasado viernes 16 de abril, cuando la acción tenía un valor de 0,773 euros por título, para un valor total de

1.020 millones de euros.

La Juventus es uno de los doce clubes impulsores de la Superliga, con Andrea Agnelli, su presidente, convertido en uno de los hombres fuertes de la nueva competición, al haber asumido una de las vicepresidencias. Al asumir este puesto, Agnelli ha tenido que renunciar a sus cargos en la Asociación de Clubes Europeos (ECA, por sus siglas en inglés) y Uefa, al ser entidades contrarias a este proyecto.

Las acciones de la *vecchia signora* abrieron la jornada con un incremento del 8,5%, marcando el arranque de una tendencia al alza mantenida a lo largo de toda la jornada

Agnelli explica que “nuestros doce clubes fundadores representan miles de millones de aficionados en todo el mundo”. “Nos hemos unido en este momento crítico para que la competición europea se transforme”, asegura, “dándole al deporte que amamos fundamentos que sean sostenibles para el futuro, aumentando sustancialmente la solidaridad, y brindándole a los hinchas y a los jugadores amateurs un sueño y partidos de máxima calidad que alimentarán su pasión por el fútbol”.

Una situación similar es la que vivió el Manchester United, club de la Premier League cuyas acciones cotizan en la Bolsa de Nueva York. Las acciones de los *red devils* disparaban su valor un 9,34% en el parque neoyorquino hacia media sesión, alcanzando un precio de 17,68 dólares por título. En el caso del equipo británico, su capitalización bursátil pasaba a ser de 2.920 millones de euros.

El nacimiento de la Superliga se produce casi un mes y medio después de que el copresidente Avram Glazer pusiera a la venta una parte de sus acciones del Manchester United. Con este movimiento, el capital social de la familia Glazer en el club se vio reducido del 78% al 74,9%.

En el primer semestre del ejercicio 2020-2021, los ingresos del Manchester United fueron de 281,8 millones de libras, lo que supuso una disminución del 7,2% respecto al mismo periodo del año anterior. El club obtuvo un beneficio de 33,6 millones de libras, con una reducción del 6,9% en relación a ese periodo de la temporada 2019-2020.

Las acciones del Manchester United aumentaron de valor, situando la capitalización bursátil del club en 2.920 millones de euros

Joel Glazer, copresidente de Manchester United y también vicepresidente de la Superliga, destacó ayer que “al reunir a los mejores clubes y jugadores del mundo para que jueguen entre sí durante toda la temporada, la Superliga abrirá un nuevo capítulo para el fútbol europeo, asegurando una competición e instalaciones de primer nivel, y un mayor apoyo financiero para la pirámide del fútbol en general”.

Las acciones de otros clubes europeos también se vieron afectadas por el optimismo de los inversores en torno al nuevo torneo. Fue el caso, por ejemplo, del Borussia de Dortmund, el valor de cuyas acciones creció un 11,22% en la Bolsa de Fráncfurt, hasta 5,90 euros, pese a haberse posicionado manifiestamente en contra de la competición, apostando por implementar la reforma prevista de la Uefa, que ayer aprobó ampliar de 32 a 36 el número de equipos participantes en la Champions League.

Otros equipos, que forman parte de una lista de posibles invitados a participar en la Superliga vieron como sus títulos cotizaban al alza, pero en mucha menor medida. Fue el caso del Ajax, cuyas acciones subieron un 0,32% la Bolsa de Ámsterdam, hasta 15,75 euros, o la AS Roma, con menores probabilidades de disputar el torneo del que forman parte ya tres clubes italianos (AC Milan, Inter y Juventus), el valor de cuyas acciones subió un 0,17%, hasta 0,287 euros por acción.

Son doce los clubes fundadores de la Superliga, entre los que están tres equipos españoles: Real Madrid, FC Barcelona y Atlético de Madrid; seis británicos: Arsenal, Chelsea, Manchester City, Tottenham, Manchester United y Liverpool; y tres italianos (los antes citados). A los que se sumarán otros tres equipos, hasta alcanzar los quince como clubes fundadores. Y, cada temporada, serán cinco los invitados, para un total de veinte clubes en competición, en función de sus méritos deportivos.